

Celebran aniversario 15 de la apertura del Museo de Cera en Cuba



La Habana, 12 jul (RHC) Los trabajadores y fundadores del [Museo de Cera](#), en la ciudad de Bayamo, provincia Granma, desarrollan una jornada cultural desde este viernes y hasta el próximo domingo por los 15 años de fundación de esa institución, único existente en Cuba y que suma otra escultura en ocasión del [Día de la Rebeldía Nacional](#).

Ese día se devela la figura en Cera policromada de la poetisa matancera Carilda Oliver, obra que al igual que todas las del centro cultural la realiza la familia Barrios de la serrana localidad de Guisa, integrada por Rafael y sus dos hijos.

La figura de Polo Montañez, fue la primera que se develó y al paso del tiempo se sumaron las de Carlos Manuel de Céspedes, José Martí, Carlos Puebla, Sindo Garay, Compay Segundo, Bola de Nieve, Juan Formel y Teófilo Stevenson.

El Museo de Cera cubano atesora además las esculturas de Gabriel García Márquez, Ernest Hemingway, El Guayabero, Rita Montaner, Celina González y de personajes populares de Bayamo como Rita La Caimana y Paco Pila. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/195981-celebran-aniversario-15-de-la-apertura-del-museo-de-cera-en-cuba>



Radio Habana Cuba